

La banca captó ayudas públicas en 2013 por valor de 6.817 millones

Escrito por ADICAECentrales - 15/06/2015 11:10

Según la CNMC la banca española recibió en 2013 6.817 millones en ayudas directas del Estado. También se dotó de 53.607 millones de euros en garantías, que no llegaron a ejecutarse. El Estado siguió rescatando a la banca sin solucionar los múltiples abusos cometidos: participaciones preferentes, cláusulas suelo, comisiones abusivas...

Estas ayudas pueden “alterar el funcionamiento de los mercados” e implicar “distorsiones en el juego competitivo” indica Competencia.

Por su impacto en la economía española, la CNMC separa las ayudas al sector financiero de las otorgadas en el resto de ámbitos. Así, las ayudas regulares alcanzaron los 2.779 millones de euros, de los que 1.351 fueron ayudas sectoriales. Una cifra ‘irrisoria’ si la comparamos con las otorgadas al sector financiero, como veremos a continuación.

En términos globales, España destinó en 2013 un 0,7% de su PIB a medidas de recapitalización y rescate de activos deteriorados, por un 0,2% de la media de los países de la Unión Europea. En total, 6.817 millones de euros en ayudas directas al sector financiero por parte del Estado español. Comparada esta cifra con los presupuestos en 2013 de Ministerios tan importantes como un país como los de Sanidad (2.592,672 millones) y Educación (1.944,853 millones), el rescate a la banca gana en relevancia.

Más información: La banca captó ayudas públicas en 2013 por valor de 6.817 millones, un 150% más que los presupuestos de Sanidad y Educación

=====